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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
vor dem Hintergrund der großen Anzahl von Schulkindern, die aus sozial schwachen 
Familien kommen, gewinnt gesunde Ernährung durch Schulspeisung an Schulen in 
Magdeburg zunehmend an Bedeutung. Lt. Schulgesetz LSA § 72a ist der Schulträger für die 
Schulspeisung verantwortlich. 
 
Ich bitte daher um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen, die sich auf die 
Schulen in kommunaler Trägerschaft im Schuljahr 2006/07 beziehen. Sollte eine 
Beantwortung auch für die Schulen in freier Trägerschaft möglich sein, bitte ich, diese 
hinzuzufügen. : 
 
1. Wurde an allen Schulen in Magdeburg ein Mittagessen für die Schülerinnen und 

Schüler angeboten? Wenn nicht, bitte ich um die Darlegung der Gründe. 
2. Wie hoch war der prozentuale Anteil der Schülerinnen und Schüler, die an der 

Schulspeisung teilgenommen haben, gemessen an der Gesamtschülerzahl? (Bitte 
möglichst getrennt nach Schulformen darstellen.) 

3. Wie teuer war ein Mittagessen durchschnittlich 
a. für den Schüler? 
b. für den Schulträger (Zuschuss)? 

4. Wie viele Freitische wurden gem. § 72a Satz 3 Schulgesetz LSA gewährt? 
5. Welche Informationen liegen vor zur Qualitätssicherung der Schulspeisung? 
6. Welche Magdeburger Schulen haben ein besonderes Profil als gesundheitsfördernde  

Schule entwickelt? 
7. Wie viele Magdeburger Schulen haben bisher an dem Audit „Gesunde Schule“ 

teilgenommen? Mit welchem Ergebnis? 
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